



Einwilligungserklärung

Einwilligung in die Veröffentlichung von personenbezogenen Daten einschließlich Abbildungen (Fotos) im Internet und in Druckschriften

Während der Veranstaltung Markt der Möglichkeiten kann Bild-/Videomaterial zu Dokumentations- und Marketingzwecken erstellt werden.

Mit der Teilnahme an der Veranstaltung erklärt sich der Teilnehmende bereit, fotografiert/gedreht zu werden.

Der Teilnehmende stimmt der Weiterverarbeitung und Veröffentlichung des Foto-/ Videomaterials insbesondere in Printmedien, auf den Webseiten des Deutschlandstipendiums und der TU Dresden sowie auf den von der TU Dresden und dem Deutschlandstipendium genutzten Social Media Kanälen (LinkedIn, Facebook, Twitter, Xing etc.) ausdrücklich zu, es sei denn der Teilnehmende widerspricht der Erstellung von Foto- /Videomaterial ausdrücklich gegenüber dem ausgewiesenen Fotografen.

Der Betreiber/Verantwortliche sichert zu, dass ohne Zustimmung des Unterzeichnenden Rechte an den Fotos nicht an Dritte veräußert, abgetreten usw. werden.

Die Einwilligung ist freiwillig kann jederzeit widerrufen werden. Bei Druckschriften ist ein Widerruf ohne Wirkung, nachdem der Druckauftrag erteilt ist. Erfolgt kein Widerruf, gilt die Einwilligung zeitlich unbeschränkt.

Die Rechteeinräumung zur Veröffentlichung der Abbildungen erfolgt ohne Vergütung und umfasst ein Bearbeitungsrecht, soweit diese Bildveränderungen nicht entstehend sind.

In Kenntnis aller Umstände, insbesondere denen, die mit einer Veröffentlichung von Fotos im Internet verbunden sind, willige ich mit der Anmeldung zu o.g. Veranstaltung freiwillig in die o.g. Verarbeitung meiner personenbezogenen Daten und damit in die weltweite Veröffentlichung meiner Fotos ein.



Declaration of consent

Consent to the publication of personal data including images (photos) on the Internet and in printed materials

During the event Market of Opportunities image and video material can be produced for documentation and marketing purposes.

By participating in the event, the participant agrees to be photographed or filmed.

The participant explicitly consents to the further processing and publication of the photo/video material, in particular in print media, on the websites of the Deutschlandstipendium and the TU Dresden as well as on the social media channels used by the TU Dresden and the Deutschlandstipendium (LinkedIn, Facebook, Twitter, Xing etc.), unless the participant expressly objects to the production of photo/video material to the designated photographer.

The operator/responsible person assures that rights to the photos on the flyers will not be sold, assigned, etc. to third parties without the consent of the undersigned.

The consent is voluntary and can be revoked at any time. In the case of printed matter, revocation has no effect after the print order has been placed. If no revocation takes place, the consent is valid temporally unrestricted.

The granting of rights for the publication of the illustrations takes place without compensation and includes a processing right, as far as these image changes are not distorting.

With knowledge of all circumstances, in particular those connected with the publication of photos on the Internet, I voluntarily consent to the above-mentioned processing of my personal data and thus to the worldwide publication of my photos by registering for the above-mentioned event(s).